



R4.6.10

うんめの実を そがらし ちぎりました。

うんめの実が採れました。去年は学校でやつとかつと30個程の収穫でしたが、今年は学校でもどっさい採れました。その上、学校下の松原さんのところで、うんめの実をちぎらせてもらいました。お陰様で、24kgの収穫がでけました。ありがとうございました。その後5/26(木)にはうんめ干し漬け作業が終わり、今年も、でけたてのうんめ干しが待ち遠しくなりました。でけたては、さぞうんめかろーち思っています。



よかあ気持って 田植えが でけました。



晴天で霧島がみごちい日の田植えで、まこちよかあ気持つでした。協力していただいた保護者と地域の方々、ありがとうございました。

この辺は水が大量でその勢いも強烈だと感じていたところですが、有名な前田用水路を流れるのは上流にある吉之元の水だと思っています。つんて一、みごち一水に恵まれた吉之元の田んぼで育ったもっごめは、まこち うんめかろうち思ってます。秋の収穫に、乞うご期待！

参観日 来校 ありがとうございました。

6/1(水)参観日には、各学級で道徳の勉強をしました。その後、学校保健委員会でAEDの使い方をはじめ、救急救命について学びました。出席していただいた保護者の皆様には、夏休みのプール使用への心構えとして役立つ大変有意義な時間になったと思います。

なお、学校運営協議会委員お二人にも参加していただきました。今後も学校を見守っていただけると有り難いです。よろしくお願ひします。





みっちゃんびーではなく 真剣な水泳学習を!

今年も水泳を始めています。プール開き 6/10(金)は、雨こそ降らんがったものの、吉之元の水は つんてーのか?みんな、ちっとばっかい寒そうでした。梅雨になって天気が気になりますが、ただの「みっちゃんびー」じゃないように、これから泳ぐ力を少しでも高められるように指導していきます。児童の体調管理に十分なご配慮をお願いします。



ジャガイモ収穫6月9日 おやつにうんめかうー

今年のジャガイモは小ぶりで、こまんかっぽつかいでした。しかし、見た目がきれいだし、おやつとして食べるには、丁度ヨカ大きさだと思いました。

豊かな大地で無農薬のまんま育ったジャガイモはさぞ美味しいことでしょう。

自然の恵みに感謝して食べてほしいと思います。



しんけー雨 に警戒する時期です。

最近よくあるゲリラ豪雨を諸県や鹿児島では、しんけー雨(神経雨)と言つてました。毎年、一番警戒せんとイカンのがこの時期です。そこで、土砂災害の避難訓練を6月14日にやりました。吉之元では、しんけー雨に、そして、火山の噴火にと、他の地区よりも特別に警戒する必要があります。

小さなことでも、何かに気付いたら学校と地域で情報共有ができるようにせんとイカンとです。



1日で
1208

本校のHP訪問者カウンタが15万になりそうな勢いです。訪問者数がたったの1日で「1208」増加となつた日もあつたほどです。心から感謝いたします。ありがとうございます。是非、吉之元小学校を見てください。可能な時には直接の御来校も大歓迎いたします。いっどどま、来てみっくいやんせー。

太郎窯もみんなが誇るべき吉之元のよかとこだと思います。



グランドゴルフ場



吉之元よかとこ発見塾

